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Résumé :

Les résines composites connaissent aujourd’hui une évolution
considérable, particuliérement dans le domaine de 1’adhésion dentinaire
avec I’avénement de nouveaux systémes adhésifs.

Dans la premiére partie de notre travail nous avons étudié les différents
¢léments constitutifs constituants les composites, les types et les
proprictés de chaque type, ainsi que les différents systémes d’adhésion.

La deuxieme partie est une enquéte réalisée auprés des chirurgiens pour
c¢tudier leur pratique en termes des résines composites, nous avons
montré que la plupart préfeére les résines microcharges, et que les
systemes qui nécessitent un mordangage plus ringage M&R sont les plus
employ€s, nous avons constaté aussi un manque au niveau des matériaux
et de formation.

Et en fin nous avons mentionné quelques recommandations pour
améliorer notre pratique dentaire.

Composite resins are now experiencing considerable changes, particularly
in the domain of dentin bonding with the advent of new adhesive
systems.

In the first part of our work we studied the different elements of the
composite components, types and properties of each type, and different
adhesion systems.

The second part is a survey of surgeons to examine their practice in terms
of composite resins, we have shown that most prefer microfillers resins,
and the systems that require more rinse etching M & R are the employees,
and we found also a lack in materials and training.

In the end we mentioned some recommendations to improve our dental
practice.




